

Plaza y Pirenaire impulsan los vuelos regulares y de carga desde Zaragoza y los turísticos desde Huesca

Las dos primeras compañías aragonesas que operan en las dos capitales mantuvieron ayer una primera reunión de colaboración

ZARAGOZA. En el aeropuerto de Zaragoza se fomentarán las líneas regulares de pasajeros y el transporte de mercancías, mientras que en el de Huesca-Pirineos se impulsarán los viajes turísticos. Las dos nuevas compañías aéreas aragonesas, Plaza Servicios Aéreos, que opera en el aero-

puerto de Zaragoza, y Pirenaire, que organizará los vuelos para el futuro aeropuerto Huesca-Pirineos, tuvieron ayer una primera reunión de contacto en la que hubo un solo acuerdo sobre la mesa: "Empujar las dos en la misma dirección". Con dicha frase, resumió ayer el encuentro el presidente y portavoz del consejo de administración de Pirenaire, Hugo Puigdefábregas.

La especialización de Plaza Servicios Aéreos en el transporte de mercancías no es contradictoria con la organización de los primeros vuelos de pasajeros a Santiago de Compostela y Málaga, ya

que están muy orientados a los contactos comerciales, según justifica Puigdefábregas. Aunque también serán utilizados por los viajeros no vinculados a las empresas, Pirenaire se especializará en los vuelos turísticos, con servicios de gama media y alta. "No queremos ser una compañía de bajo coste, sino atender el transporte de pasajeros vinculado al turismo", resumió.

Aunque su intención, como ya se anunció, es crear la línea Madrid-Huesca-Barcelona, su punto fuerte serán los vuelos bajo demanda. Serán servicios especiales para grupos que lleguen a ju-

gar al golf, practicar esquí... especialmente para el turismo activo, que necesita también un transporte donde puedan llevar cómodamente el material. Pero no sólo operarán en Aragón, sino que su intención es abarcar todo el Pirineo desde Cataluña hasta el País Vasco, sin olvidar la cara norte al otro lado de la frontera con Francia. Pirenaire, gracias a un convenio con la empresa madrileña Soko Aviación, dispondrá de una flota cambiante que se adaptará a las necesidades de los clientes que quieran visitar el Pirineo, con parada en Huesca.

E. P. P.